

*Riccardo Fraccari mise sur Cuba
pour l'organisation de tournois
internationaux de baseball*

Image not found or type unknown

La Havane, 16 janvier, (RHC)- Riccardo Fraccari, président de la Confédération mondiale de baseball et de softball, a offert le soutien de cette organisation pour la tenue de nouveau à Cuba de tournois internationaux.

Riccardo Fraccari a fêté à La Havane le 60e anniversaire des championnats cubains de baseball.

Peu après le match organisé pour marquer cet anniversaire au stade Latino-américain de La Havane, le président de la confédération mondiale de baseball et de softball a souligné: «C'est important en raison de l'histoire du baseball cubain. Vous, les Cubains, vous avez un nom à défendre».

Riccardo Fraccari a déclaré que Cuba est en mesure d'accueillir à nouveau des événements internationaux. Cuba est inscrite à la série régionale de Clubs de baseball et Riccardo Fraccari a avancé que notre pays pourrait bien organiser un de ces tournois.

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/282959-riccardo-fraccari-mise-sur-cuba-pour-lorganisation-de-tournois-internationaux-de-baseball>



Radio Habana Cuba